

# あ小通信

10月16日に、『きらめけ キラリンピック 皆が主役 Let's Shine』のテーマの基、きらめきフェスタが開催されました。例年と異なり学部ごとの開催でしたが、あたご小学部の子供たちは、各学年ごとに、一生懸命、劇や音楽などの発表を行うことができ、テーマのとおり一人一人が輝く姿を見せてくれました。それでは、当日の様子をご紹介します。

1年生： 「ももたろう」の劇を発表しました。桃太郎、おじいさん、おばあさん、犬、猿、きじの登場人物に扮して、恐ろしい鬼に立ち向かい、鬼をこらしめることができました。



2年生： みんなが大好きな「はらぺこあおむし」の劇をしました。曲が流れてくると、歌詞に合わせて食べる演技や腹ぺこの演技、おなかの痛くなった演技などを行い、最後は、ステージ上やフロアでちょうどに成り切って歩き回ることができました。



3年生：音楽で勉強した「みなみのしまのハメハメハだいおう」、「やまのおんがくか」、「おもちゃのちゃちゃちゃ」の歌唱や楽器の演奏を発表しました。3年生は、音楽が大好きで、日頃の学習の成果を十二分に発揮することができました。



4年生：4年生も、体育で学習した平均台渡りや、音楽で学習した「あまだれ」の合奏、「みなみのしまのハメハメハだいおう」の身体表現を発表しました。みんなで力を合わせ、素晴らしい発表をすることができました。



5年生： 5年生は、「おむすびころりん」の劇をしました。基本的なストーリーは同じですが、体育で習得した技や、音楽で学習した合奏、生活単元学習で学習した内容などを、うまくストーリーの中に取り入れながら劇の発表をしました。子供たちは、登場人物に成り切りながら劇を進めるとともに、様々な学習の中で自分ができるようになったことを、堂々と発表することができました。



6年生： 6年生は、生活単元学習で行った大根づくりの取組を劇にして発表しました。仲良しの6年生が、おじいさん、おばあさん、お父さん、お母さん、三つ子の子供たちの仲良し家族に扮して、チームワークの取れた演技を行うことができました。また、劇の途中には、音楽で学習したキーボード演奏を上手に発表することもできました。

